

ETB E3 - DJK Winfried Huttrop E1 (11:5) 22:12

Am frühen Sonntagmorgen traf unsere E-Jugend in der Halle des Helmholtz Gymnasiums auf die E3 des ETB. Die reine Mädchenmannschaft war unseren Jungs dabei vor allem in der Größe ein paar Zentimeter voraus, was sich bereits nach wenigen Minuten herausstellte. Trotzdem war das Ziel sich auf die eigene Leistung zu konzentrieren. Und das gelang in den Anfangsminuten sehr gut, weil munter nach vorne gespielt wurde und der Spielfluss beim ETB nicht so recht aufkommen wollte. Nach etwa zehn Minuten verloren wir dann allerdings etwas die Kontrolle über das Spielgeschehen und mussten ein paar vermeidbare Gegentore hinnehmen. Im Gegenzug nutzten wir die sich bietenden Chancen vor dem Tor des ETB nicht aus. So kam ein etwas zu deutlicher 5:11-Rückstand zur Pause zustande.

Auch nach der Pause gehörte die Anfangsphase zunächst den Huttropern und man kam noch einmal auf 8:11 heran. Weiterhin schien es aber so, als wenn man die guten Ansätze im Spiel nicht nutzen könnte. Stattdessen war es der ETB, der jetzt die größer werdenden Lücken in der Huttroper Mannschaft nutzte. Die Mädels zeigten dabei, warum sie als Tabellenzweiter an diesem Tag eine Nummer zu groß für uns waren. Mit gutem Passspiel und starken Würfeln schraubten sie das Ergebnis in die Höhe. Trotzdem bleibt festzuhalten, dass die 12:22-Niederlage am Ende etwas zu deutlich ausfiel. Wir nehmen dennoch mit, dass sich unsere drei Neuzugänge mehr als gut geschlagen haben und Florian sogar seinen ersten Treffer im Huttroper Trikot erzielen konnte.

Auf der Leistung gilt es aufzubauen und schon am Dienstag im Testspiel gegen unsere Freunde von Teutonia Riemke daran anzuknüpfen. Im letzten Saisonspiel am vorletzten Märzwochenende wird es dann darum gehen, gegen Altendorf noch einmal Punkte zu holen.

Es spielten und kämpften:

Ben, Florian, Rasmus, Justus, Lukas, Moritz, Phil, Jakob, Jonas, Lennis, Fabio